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市営地下鉄上大岡駅の改修が実現へ市営地下鉄上大岡駅の改修が実現へ
　市営地下鉄上大岡駅の大規模改修の内容とスケジュールが明らかになりました。10月17日の市
会決算特別委員会での私の質問に対し、市交通局の局長と工務部長が答弁しました。

　開業から45年以上が経過し、老朽化した駅のリニューアルが必要となっています。現在、関内駅と
阪東橋駅で工事が進み、今年度は新横浜駅に着手したところです。
　上大岡駅は市営地下鉄と京浜急行との乗換駅であり、周辺には商業・業務・文化機能や公共サービ
ス機能が集積しています。議会では、市民生活を支える拠点として皆さんの期待に応えるリニューア
ルが必要であることを訴えてきました。

　交通局長は答弁で「お客様の安全確保、さらなるバリアフリー化を進め、超高齢社会やインバウン
ドへの対応を強化する。駅の美観向上に併せて魅力的な店舗の誘致により付加価値を高め、ブランド
力の向上を図りたい」との考えを示しました。

付加価値でブランド力付加価値でブランド力

　工務部長の答弁で▽地上と地下１階のコンコースを結ぶエレベーター、地下１階コンコースとホー
ムを結ぶエレベーターの合計２基の増設▽大きくて見やすい案内サインの更新▽音声や点字による
校内案内図の新設▽京急連絡改札口側のトイレ改修（オストメイト対応多機能トイレの新設／洗浄便
座の設置／段差解消／全洋式化／女性用トイレのパウダーコーナー設置）――といった改修内容が
明らかとなりました。また２０１８年度中に実施計画を終え、19年度に着工し、22年度の完成をめざす
スケジュールを示しました。

　地元選出の議員としてこれまで提言してきたことが実現する
形となりました。横浜市が超高齢・人口減少社会を迎える中、安
心・快適に利用できる施設整備は誰もが活躍できる社会の実現
には欠かせません。議会では港南中央駅のエレベーター新設を
提言しました。これからもしっかりと議会で議論を進め
ていきます。

エレベーター２基22年度に完成エレベーター２基22年度に完成


